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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Разработка рекомендаций по нормализации условий труда на примере медицинского центра на основании производственного контроля. Объектом исследования являются помещение, рабочее оборудование, рабочие места в медицинском центре для проведения производственного контроля. Цель работы — Анализ условий труда работников медицинского центра по факторам производственной среды и трудового процесса, а также разработка мероприятий по их нормализации. Задачи, которые решались в данном исследовании: 1.	Анализ нормативно-правовых актов, связанных с производственным контролем; 2.	Описание организационной структуры производственного контроля; 3.	Анализ условий труда работников медицинского центра; 4.	Анализ результатов проведения производственного контроля; 5.	Разработка рекомендаций по нормализации условий труда. Работа проведена на примере медицинской организации, где собиралась значительная часть фактического материала. Были проведены замеры параметров микроклимата обслуживаемой зоны помещений согласно требованиям санитарных норм и правил, а также параметров световой среды, акустических параметров и параметров электрического и магнитного поля на рабочих местах, оборудованных видео дисплейными терминалами и персональными электронными вычислительными машинами. В данной работе изложены рекомендации по совершенствованию условий труда на основе производственного контроля.
        

        
          Topic of the final qualifying work: Development of recommendations for the normalization of working conditions on the example of a medical center based on production control. The object of research is the premises, work equipment, workplaces in the medical center for production control. The purpose of the work is to analyze the working conditions of workers of the medical center by factors of the working environment and the labor process, as well as to develop measures to normalize them The tasks that were solved in this study: 1. Analysis of regulatory legal acts related to production control;  2. Description of the organizational structure of production control;  3. Analysis of the working conditions of employees of the medical center;  4. Analysis of the results of production control;  5. Development of recommendations for the normalization of working con-ditions.  The work was carried out on the example of a medical organization, where a significant part of the factual material was collected. The parameters of the mi-croclimate of the serviced area of the premises were measured in accordance with the requirements of sanitary norms and rules, as well as the parameters of the light environment, acoustic parameters and parameters of the electric and mag-netic field at workplaces equipped with video display terminals and personal electronic computers. This paper contains recommendations for improving work-ing conditions based on production control.
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